

Le monde d'avant et le monde de maintenant - 1/1

Pourquoi tant de haine et de mépris ? Je vous explique en quelques lignes le grandes lignes de notre vie...

Pourquoi critiquons-nous toujours les autres ?

Nous ne sommes pas tous "irréprochables", alors pourquoi nous se sommes jamais d'accord avec tous ce qui ce fait, les lois, les interventions de la police, tous ce qui est en rapport avec la vie d'aujourd'hui. Je pense que chacun doit avoir son camp et le défendre mais je suis contre tous ceux qui incendie des voitures alors que les pauvres gens ne leurs ont rien fait.

Pourquoi tant de mépris à la société ? Pourquoi tant d'indifférence à l'égard de tous ces pauvres gens qui n'ont pas de toi ? Pour les brûler, les embêter alors qu'ils n'ont aucun moyen de se défendre ? Vous me direz que les temps changent. Oui, mais il n'y a pas besoins de montrer que l'on est le plus fort pour montrer notre "peine". On est tous sortis de la même merde. On est tous des mortels et vous, vous essayés de faire votre loi ? Je ne comprend pas, imaginez-vous un monde où tous le monde s'aimerait et où tous le monde pourrait marcher dans la rue sans se faire marcher dessus, sans avoir peur de sortir de chez soi. Un monde où tous le monde s'entraiderais. Alors si vous voulez que ça se passe comme ceci, il faudrait peut-être que le monde change. Vous allez me dire que c'est impossible, qu'on ne peut pas changer le monde. Mais si tous le monde y met un peu du sien, on peut arriver à bien plus de choses que l'on ne l'imagine. J'aimerais tant ce monde je rêve un peu car ceci ne se produira pas avant que je ne sois plus de ce monde, je pense que ça ne se produira jamais. Il y bien longtemps, tous le monde était une grande famille, tous le monde vivaient au jour le jour et n'envisageaient pas demain sous un mauvais angle.

Depuis, les guerres ont changées bien des choses. Les immigrés clandestins viennent "squater" notre pays, les délinquants se croient toujours en guerre. Enfin bref, le monde change, mais pas dans la bonne direction. J'espère qu'un jour on pourra retrouver notre fierté que l'on a perdu au fil des siècles.

Moi, j'aimerais vraiment être à l'époque de la préhistoire car au moins eux, ils réfléchissaient bien plus que nous...

Réfléchissez et imaginez ce monde...

Je ne veux viser personnes en particulier alors dans vos commentaires, ne dites pas que je suis raciste.